

猛暑の日々…夏休みをどう過ごしましたか？

「外で元気に遊ぶ…」といった子どもたちの楽しみも連日の猛暑に奪われてしまった状況かもしれません。それほどの暑さを感じてしまいます。それでもスポーツを頑張ったり野外での活動を実践したり、たくさん貴重な体験をしてきた子どもたちも多いでしょう。熱中症対策（8月4日は出校日を中止としました）を工夫しながらそれぞれのご家庭での夏休みはいかがだったでしょうか…

★8/28 平和を希求する日として…

今から78年前の8月6日、たった一発の爆弾で14万とも16万ともいわれる多くの人が命を落としました。私たちにできることは78年前にあったことをけして忘れないこと。伝え続ける勉強をすることです。亡くなられた方の悲しみを受け止め、想像し、平和な世の中をつくっていくことを誓うために、この日は黙とうをすることにしていきます。今、現在平和な世の中になっているのかどうか少し考えてみる出校日としました。

（8月4日は全校で学習できなかったので…）

★8/19 PTA 美化作業 ありがとうございます。

第2回美化作業を早朝より行いました。多くの方のご参加がありのびていた雑草もすっかりきれいになりました。まだまだ暑い日が続く熱中症対策は取っていきますが、運動場での活動も条件のいい環境の中で実施できる感じです…

PTA 役員、ご参加の会員の方々に感謝申し上げます。



以下は1学期の実践です



★7/18～19 5年生林間学校

5年生は7月18日～19日の二日間の林間学校として夜須高原青少年自然の家に行きました。山間部ではあるものの初日は厳しい暑さ、また二日目は雨といった難しいコンディションでした。しかし、元気な子どもたちは柔軟にさまざまな活動を体験しながら仲間との協力や信頼、また楽しい時間の共有などたくさんの思い出をつくることができたと思います。一泊二日でちょっとたくましくなった5年生は、この力を活かして2学期に向けて新たな行事や取組にチャレンジしていくことなのでしょう！



みんなで自分のできる片付けを頑張る…

図書委員会、他校との交流

この日は中牟田小学校の図書委員会との交流です。昼休みの時間にZOOMをつないで本の紹介をお互いの学校どうして行います。委員会の担当の子が決めた本をカメラに向かって紹介していきます。実際に紹介するよりカメラの方がかえって緊張したかもしれません。それでも紹介し終わったらみんなで満足感のある笑顔があふれます。

以前は他の学校との交流はとても“大がかりなもの”でした。今やタブレット一つで簡単です。このようにオンラインでの実践はどんどん活動の幅を広げるようになってくるのでしょうか…



カメラの前で本の紹介